

rement sur le matelas inférieur, le matelas supérieur et le lit étant mis de côté, et reste dans cette situation jusqu'à la fin du travail."

Lorsque le placenta est expulsé, la femme est placée dans son lit sans plus tarder. La patiente se lève alors, et on la fait se tenir debout ou assise sur une chaise, pendant qu'on lui enlève ses vêtements et qu'on lui fait sa toilette de nuit. Elle monte alors dans le lit qu'on lui a préparé, comme si rien ne s'était passé.—*Revue de Littérature Médicale.*

Savez-vous combien il y a de médecins à Paris? Treize cent trente-trois. Nous venons d'en faire le dénombrement exact.

La Faculté de Paris nous en a donné 1,177, celle de Montpellier 63, celle de Strasbourg 35. De plus, 58 médecins étrangers, sortant de 26 Facultés plus ou moins lointaines, ont été autorisés à exercer la médecine chez nous.

Paris possède en outre 159 officiers de santé et 945 sages-femmes. On voit que si le nombre des officiers de santé diminue d'année en année, celui des sages-femmes va toujours s'accroissant.

Un dernier détail: Le plus vieux médecin et le plus vieux diplômé est M. Hervez de Chégoïn qui, né le 6 janvier 1791, a été reçu à Paris, le 5 novembre 1816.

Necrologie.—M. le docteur Isambert, médecin de l'hôpital Lariboisière, vient de mourir subitement à l'âge de quarante-neuf ans. M. Isambert, chargé depuis plusieurs années du cours complémentaire sur la laryngoscopie, s'était fait un nom dans cette branche de la science et était fondateur des *Annales des maladies du larynx et des oreilles.*

On annonce aussi la mort du docteur Alexandre Ricord, père du célèbre syphiliographe.—*Journal de Médecine et de Chirurgie.*

DÉCÈS.

A St. Cathbert, le 5 Décembre dernier, à l'âge de 20 ans, 4 mois et 8 jours, Louis-Philippe Oscar, fils aîné de l'Hon. Sénateur A. H. Pâquet, médecin du même lieu.